Vom 18.05.2022 bis zum 20.05.2022 sind wir, die Klasse 5b mit unseren Klassenlehrern Frau Wegener und Herr Vietor, auf Klassenfahrt ins Freilichtmuseum nach Detmold gefahren. Unsere Klassenpaten Justus Dicke und Loren Ay waren ebenfalls dabei. Wir haben im Museum im Hof Remberg übernachtet.

Nach dem Frühstück gingen wir ins Paderborner Dorf, wo wir zwei Führungen hatten. Dank der Gartenführung haben wir viel über Heilkräuter und giftige Pflanzen gelernt. Bei der Führung zum Kinderalltag konnten wir uns ein Bild verschaffen, was die Kinder früher gemacht und gegessen haben. Zwischen den beiden Führungen waren einige von uns beim Bäcker. Es gab Brot, Museumsmäuse, Zuckerkuchen, Zimtschnecken und vieles mehr. Im Gewölbekeller unseres Hauses haben wir Pizza und Brote in einem Holzofen gebacken. Außerdem haben wir eine Kutschfahrt gemacht, ein Senner Fohlen besucht und im Osnabrücker Hof die Holzschuhe und Betten ausprobiert.

Die Klassenfahrt war schön und lustig. Nur blöd, dass sie nicht länger dauerte. Wir hoffen, dass wir irgendwann noch einmal eine so schöne Fahrt erleben werden.